## PlantaDoce.

#### **Empresa**

### Fresenius reorganiza su negocio con la absorción de NephroCare E-Services

NephroCare E-Services es una sociedad independiente que se dedica al desarrollo de software clínico. NephroCare es una de las marcas comerciales de Fresenius Medical Care.

A.Escobar 18 sep 2017 - 05:00

Fresenius reorganiza su negocio de diálisis en España con la absorción de NephroCare

Simplificación en la estructura societaria de Fresenius Medical Care en España. La división empresarial de Fresenius especializada en servicios destinados a pacientes con insuficiencia renal ha acometido la absorción de la sociedad NephroCare E-Services Spain, según consta en el Registro Mercantil.

Fresenius Medical Care lleva a cabo una reorganización interna y simplifica, de esta manera, su estructura societaria. Nephrocare E- Services es una sociedad independiente que se dedica al desarrollo de software clínico.

Por otro lado, NephroCare es una marca comercial de Fresenius Medical Care, que ofrece servicios en centros de diálisis en más de treinta países de Europa, Oriente Próximo, África y Latinoamérica.

En la oficina de Fresenis Medical Care en Madrid, con domicilio social en el número 8 de la calle Ronda de Poniente de Tres Cantos, el departamento de NephroCare se encarga de la aplicación del programa de excelencia, así como de los servicios de atención a las clínicas, la gestión comercial y el desarrollo del negocio. La aplicación del sistema de excelencia implica, por ejemplo, la medición de la calidad de los tratamientos a partir de la base de datos clínicos o la optimización de los resultados del tratamiento de diálisis. NephroCare cuenta con una plantilla de más 28.700 empleados en todo el mundo.

# PlantaDoce.

### NephroCare E- Services es una es una sociedad independiente que se dedica al desarrollo de software clínico

Fuentes de la compañía han explicado a PlantaDoce que esta reorganización interna no representa un cambio en la actividad de NephroCare E-Services, que "continuará desempeñando su actividad como hasta ahora", señalan.

¿Cómo está organizado Fresenius?

Fresenius es un grupo sanitario internacional, con sede en Bad Homburg (Alemania), que ofrece productos y servicios para diálisis y hospitales, así como atención médica domiciliaria a pacientes. El grupo consta, a su vez, de cuatro segmentos de actividad a través de sendas empresas: Fresenius Kabi, Fresenius Helios, Fresenius Vamed y Fresenius Medical Care.

Fresenius Kabi es una empresa especializada en medicamentos y tecnologías para la infusión, transfusión y nutrición clínica. Fresenius Helios es el principal operador de hospitales privados de Europa, que ha adquirido el grupo Quirón en España. Fresenius Vamed es una compañía especializada en gestión y mantenimiento de equipos médicos. Por su parte, Fresenius Medical Care es la sociedad especializada en el negocio de la diálisis.

Esta última sociedad es fabricante de productos para diálisis. El grupo trata a más de 96.000 pacientes en más de 950 centros y practica más de trece millones de tratamientos al año en más de treinta países. **Fresenius Medical Care cuenta con una plantilla superior a los 100.000 trabajadores**.

#### Fresenius Medical Care alcanzó unos ingresos de 17.000 millones de dólares en 2016, un 7% más

Rice Powell es consejero delegado de Fresenius Medical Care desde 2013. Powell se unió a la compañía en 1997 y fue nombrado miembro del consejo de administración del grupo y co-director ejecutivo de Fresenius Medical Care en Norteamérica en 2004. Cuenta con más de treinta años de experiencia en el sector de la salud. Fresenius Medical Care alcanzó unos ingresos de 17.000 millones de dólares en 2016, un 7% más que en 2015.